

輝く益城のアスリートたち

全国・九州大会出場おめでとう

バレーボール

全国大会でも頑張ります!!

益城中央バレーボールクラブ

今年6月に山鹿市で行われた全日本バレーボール小学生大会熊本県大会に出場し、見事優勝した益城中央バレーボールクラブが、8月11日から3日間、東京で開かれたファミリーマートカップ第30回記念全日本バレーボール小学生大会に出場しました。

キャプテンの藤村ひかりさん(益城中央小6年、福原)は「自分たちのバレーをしっかりとやって、悔いが残らないように頑張りたい」と大会に向け豊富を語っていました。町内の小学生で構成されたこのクラブは、ただ今、部員を募集中です!!まずは見学から! マネージャーの藤村さん(☎090-8398-6639)までご連絡ください。



県大会で、すべての試合をストレート勝ちで優勝した益城中央バレーボールクラブ

ゲートボール

チームワークを発揮して全国大会へ
寺中ゲートボールクラブ



前列右から坂本さん、水口さん、下田さん、森本さん、水口主将

5月13日、第22回熊本県シルバースポーツ交流大会ゲートボール競技の決勝トーナメント(全24チーム)が県総合運動公園で行われ、益城寺中チームが頂点に輝き、10月9日から3日間、石川県で行われる、ねんりんピック石川2010ゲートボール交流大会に県代表として出場します。

住永町長が、「昨年50周年を迎えた津森体協は伝統もあり、レベルも上げられていますね」と活躍を労うと、主将の水口忠兵衛さん(寺中)は、「心をつにして、チームワークを大事にした結果、実力以上の成績を出すことが出来ました。全国大会でも5人みんなで一致団結し、優勝目指して頑張ってきます」と大会への抱負を述べられました。

サッカー

県選抜メンバーとして活躍

有川翔太君 益城中央小6年

7月23日から25日までの3日間、さいたま市で開催された埼玉国際ジュニアサッカー大会2010(U-12)に熊本県選抜メンバーとして有川翔太君(F C エスパニオ熊本所属、福原)が出場しました。

海外からの6チームのほか、国内からは18チームの強豪が集ったこの大会。有川君は予選で1点、優勝決定トーナメントでも1点を獲得するなど大きな活躍を見せ、熊本県チームを6位という高成績に導きました。

「レベルの高い選手がたくさんいて難しかったが、試合に出ることが出来て嬉しかった。将来はプロサッカー選手になりたい」という有川君。今後の活躍が楽しみです。



全国大会でも2点を獲得する活躍を見せた有川君(写真中央)